
市民病院の今後のあり方に関する協議について 

 

日時 平成３１年４月１５日（月） 

   市民病院運営審議会終了後 

場所 市民病院２階 講義室 

 

１ あいさつ（市長） 

 

 

 

 

 

２ 市民病院の今後のあり方に関する協議について 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

参考資料 １ 

市民病院の今後のあり方に関する協議について 

 

１ 西尾市からの回答内容（参考資料２を参照） 

(1) 両市民病院の経営統合案について 

「新病院建設について、碧南市内での建設を前提としていただけるのであれば経営

統合に関する協議・検討を行うこととしたい。」という碧南市から西尾市への回答に

対しては、同意は難しい。 

しかしながら、経営状況が厳しい両市民病院の今後を見据え、新たに、両市民病院

を経営統合し、両市で２病院体制を維持しつつ、両市民病院で急性期医療を継続する

ことを提案する。 

(2) 両市民病院の今後の医療連携について 

「両市民病院の医療連携については、引き続き協議・検討を進めたい。」という碧

南市から西尾市への回答に対しては、同意する。 

２ 西尾市への回答（参考資料３を参照） 

両市民病院の今後の医療連携については、両市ともに考えが一致するため、引き続き

協議・検討を進め、新たな提案である「両市民病院を経営統合し、両市で２病院体制を

維持しつつ、両市民病院で急性期医療を継続する。」ことについては、両市民病院の医

療連携の協議を進める中で検討を開始したい旨の回答を行う。 



 

参考資料 ２ 
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参考資料 ３ 

 

 

３ １ 碧 経 第 ○ 号   

平成３１年〇月○○日   

 

西尾市長 中 村  健 様 

 

碧南市長    田 政 信 

 

市民病院の今後のあり方に関する協議について（回答） 

時下、ますます御清栄のこととお慶び申し上げます。 

日頃は本市の市政運営にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。 

さて、平成３１年３月１５日付け３０西病第４６号の文書にて依頼のありましたみだし

の件につきまして、以下のとおり回答いたします。 

記 

両市民病院の今後の医療連携については、両市ともに考えが一致するため、引き続き

協議・検討を進め、新たな提案である「両市民病院を経営統合し、両市で２病院体制を

維持しつつ、両市民病院で急性期医療を継続する。」ことについては、両市民病院の医

療連携の協議を進める中で検討を開始したい。 

 

案 


